

### XVI Homenaje a la Vejez

Tal como venimos anunciando en nuestros números anteriores, hoy en nuestra ciudad va a cendirse el XVI Homenoj: a la Ancianidal, esta Fiesta simpática y llena de aleccionadora humanidad, que todos los años viene celebrándose con auténtica adhesión popular y que es un indiscutible florón para el pueblo que así sabe venerer a quienes se encuentran en la cúspide de la vida, con las sienes enconecidas y el pensamiento fecundo de experiencia. Con tal motivo el Patronato Local de la Vejez, brillante organizador de este nuevo Homenaje, ha confeccionado un interesante programa iniciado con una Santa Misa en nuestra Igle ia Arciprestal, celebrada por el Rvdo Arcipreste don José Campo Lleó que asimismo dirigirá una plática a los ancianos. Seguidamente, acompañados de sus madrinas, los homes najeados se trasladarán en comitiva al local de « Cala Sila » donde tendiá lugar el acto de Homenaje propiamente dicho, y en el que varias agrupaciones artísticas actuarán en su honor, mientras será servido un refrigerio a los Ancianos y Madrinas. Se procederá a la tradicional « Proclamación de la Ancianidad y Brindia de Honor», por un orador del Consejo Superior de la Obra de los Homenajes a la Vejez, siendo clausurado el acto por el Exemo. Sr. Alcalde de la Ciudad.

#### IV Quincena Sardanista

Los incansables directivos de la « Agrupació Sardanista de Granollers » iniciaron el pasado domingo, día 15, los actos co-rrespondientes a la IV Quincena Sardanista, que formando parte de las Fiestas y Ferias de la Ascensión tiene nuevamente su ya tradicional eco en el ambiente sardanístico de la ciudad. En el curso de esta semana han tenido lugar varios importantes actos, entre los que destaca el Fese tival Folklórico-literario musical que el pasado martes tuvo lugar en la Casa de Cultura San Francisco de la Fundación P. Maspons y Camarasa y en el que intervinieron brillantemente las agrupaciones corales « Amics de la Unió » y « Coral Femenina », Cobla Iberia, « Esbart Dan saire » y los rapsodas señorita Mª Antonia Casademunt y señor Gregorio Resina. A-imismo se insuguró la exposición « La cobla catalana», concierto de sardanas, emisión radiofónica extraordinaria, por Radio Juventud de Granollers, en la que se leyó el Pregón del XII Concurso Aplec Sardanista por don José Mainar. Presidente de la Obra del Ballet Popular de Barcelona y conferencia a cargo de don Francisco de A Izquierdo, sobre « La sardana busca camino». Con motivo de la Fiesta Mayor de la Parroquia de Ntra. Sra, de Fátima, se organizó también el Vº Aplec de la Sardana de dicha barriada, en colaboración con aquella Comisión de Fiestas. O sea que en el transcurso de toda la semana, la actividad de nuestra « Agrupació » ha hecho acto de presencia en la ciulad Para hoy, domingo, está prevista una excursión a la Santa Montaña de Montserrat para participar en el IX aplec de la Sardana. Para la próxima semana y dentro ya de las Fiestas de la Ascensión, continuarán los actos, con una conferencia para el martes, en la Casa de Cultura San Francisco, con proyecciones de diapositivas a cargo de Jon Jaime Vilalta Sadurní, sobre el tema « La sardan » vista por los extranjeros » y para culminar, el domingo próximo, con la celebración del XII Concurso Regional Sardanista y el XII Aplec de la Sardana.

### Festividad de San Isidro Labrador

La Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, el pasado domingo conmemoró la festividad de su Patrono. San Isidro Labrador, con un solemne Oficio en nuestra Iglesia Parroquial de San Esteban, en el que en alzó las glorias del Santo el Rvdo D Justo López Metus, Profesor del Seminario Terminada dicha función religiosa, los componentes de dicha Hermandad fueron obsequiados en su local social con un vino español. A dichos actos asistieron nuestras primeras autoridades y numerosos agricultores.

### Tómbola a beneficio de la reconstrucción de nuestra Iglesia Arciprestal

Como todos los años, nuestra Tómbola aprovecha los días jubilosos de l-s Ferias para pedir a todos los granolles renses y visitantes su donativo para las obras de reconstrucción de nuestro primer Templo ciudadano. A tal fin, la Comisión organizadora no ha regateado e-fuerzos n fin de que seu posible poder ofrecer a la Junta de Reconstrucción una cantidad importante destinada al mencionado motivo. Es de esperar que, como en las antes riores ediciones, constituirá un éxito completo y que todos los granollerenses querrán contribuir con la compra de boletos a la finalidad perseguida, optando al propio tiempo a la posibilidad de resultar favorecidos con un obseguio, como premio a su colaboración, que desde estas líneas agradecemos ya de antemano.

### De las Ferias

Ayer se iniciaron las Ferias y Fiestas de la Ascensión que, como todos los años, habrán de trasladar a nuestra ciudad una ingente cantidad de forasteros, atraídos por el renombre que van conservando y aun aumentando año tras año. En la edición presente, ha sido confeccionado un amplio y variado programa de actos y fiestas de todo orden que habrán de contribuir una vez más al éxito espectacular que siempre han alcanzado. Nuestra bienvenida a todos los amables visitantes.

### Profesión de Votos Perpetuos

El pasado jueves, día 19 tuvo lugar, en la Capilla del Colegio de San Joaquín de las Hermanas Carmelitas de la Caridad, la profesión de Votos Perpetuos de la Hermana Montserrat Puigdevall Mata, de San Estanislao de K. Con tal fausto motivo, nos es muy grato felicitar en el Señor a la nueva religiosa.

### SASTRE-MODISTO

# J. SALA JUANOLA

Principe de Viana, 13 - Letra C (bajos)

Calle del Cine Mundial

particular: Piso 1º, 2.ª puerta

GRANOLLERS

### Romería a Montserrat

Tal como anunciamos en nuestro número anterior, los días 13 al 15 del actual. nuestra Parroquia de San Esteban o 885 nizó la anual Romeifa al centro espiritual de Cataluñ y un numeroso grupo de granollerenses se postró en acto de amor filial a los piés de la « Moreneta » implorando la bendición del Señor para la ciudad toda de Granollers. Aparte del grupo propiamente dicho de la Romería, el pasado domingo uniéronse a la misma, en la Santa Montaña, varios grupos de ciudadanos, entre los que recordamos a los componens tes del Cuadro Escénico del Centro Católico que todo- los sños representan « Els Pastorets », los miembros de la H. O. A. C., los afiliados al Club Vesna con sua motocicletas y una numerosa representación de la Parroquia de San Julián de Palou Todos ellos asi-tieron a la Santa Misa que expresamente para los granollerenses celebró nuestro querido Párroco don José Campo Lleó en el magnífico altar Mayor del Santuario, en el curso de la cual dirie gió una emocionante plática a los asistentes. En resumen, una jornada maravis llosa en que parecía que nuestra ciudad se había trasladado en masa a la cima de la Santa Montaña.

## I premio en el X Concurso de Artes Gráficas

La imprenta Gráficas Garrell, una de las más antiguas de nuestra ciudad, ha sido nuevamente galardonada con el I Premio Edición «Gustavo Gili» en el X Concurso Provincial de Artes Gráficas convocado en Barcelona para el día 8 del actual por el Gremio Sindical de Maestros Impresores de Barcelona y su provincia. Dicha distinción, ha sido adjudicada al libro ilustrado en negro y color, con la obra « Les figures del Pessebre de l'Ametalla del Vallès » original de Carlos Sindreu, de reciente aparición.

El acto de reparto de premios se verificará mañana, día 23.

Es de destacar que dicha imprenta, en los años 1957, 1958 y 1959 ya había obtenido, en los anteriores Concursos del mismo Gremio de Impresores, el Primer premio de Tipografía « Eudaldo Canivell». Nuestra felicitación a la veterana imprenta granollerense.

### Junta Municipal de Enseñanza Primaria

Esta Junta comunica que, a partir del día 16 del corriente, ha entrado en funcionamiento la Escuela Unitatia n.º 2, sita en la calle de España, esquina Dr. Torras y Bages.

Lo que pone en general conocimiento. destacándose que por su situación es muy apropiada para recibir a los que viven en el Barrio del Norte.

### Visita al Parque Zoológico

Entre las visitas efectuadas por S. E el Jefe del Estado y Señora durante su estancia en la ciudad condal, destaca para nosotros los granollerenses, la que hicieron el pasado miércoles al Parque Zoológico de Barcelona, que visitaron detenidas mente, acompañados por nuestro entrañable amigo D. Antonio Jonch, director del mismo, el cual tuvo la satisfacción de poder mostrar a S S. E. E. las grandes mejoras que de un tiempo a esta parte se han realizado en el recinto del Parque de la Ciudadela, debidas en gran escala a su competencia y entusiasmo, por lo que le transmitimos desde estas columnas, nuestra más sincera felicitactón.

### 2 - ACCION CATOLICA